



Osnabrück

Präsentation von Bildern förderbedürftiger Kinder

Bilderausstellung von Kindern und Jugendlichen der Susanne-Raming-Schule Bad Laer im
Amtsgericht

Am Donnerstag, den 31.05.2018 um 10.30 Uhr wird eine Ausstellung mit Bildern von Kindern und Jugendlichen der Susanne-Raming-Schule Bad Laer im Gebäude des Amtsgerichts am Kollegienwall 29/31 eröffnet.

Die Susanne-Raming-Schule Bad Laer ist eine staatlich anerkannte Tagesbildungsstätte, die in der Trägerschaft des Vereins für heilpädagogische Hilfe Bad Rothenfelde e.V. steht. In dieser Tagesbildungsstätte werden Schülerinnen und Schüler mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung beschult. Der Unterricht erfolgt in Klassen, die sich aus sechs bis zehn gleichaltrigen Schülerinnen und Schüler zusammensetzen. Die Klassen werden jeweils von einem/r Klassenlehrer/in und einem/r pädagogischen Mitarbeiter/in geführt.

In der Ausstellung werden Bilder mit Acrylfarbe auf Leinwand gezeigt, die im Rahmen des Kunstunterrichtes von Schülerinnen und Schülern im Alter von 12 und 13 Jahren gefertigt worden sind.

Die Ausstellung auf dem Flur des Justizservice im Erdgeschoss des Amtsgerichts kann in den nächsten Wochen während der Öffnungszeiten des Amtsgerichts Osnabrück (Montag bis Donnerstag 8.30 bis 16.00 Uhr und Freitag 8.30 bis 12.30 Uhr) besucht werden.

Nr. 07/18
Dr. Ansgar Buß, RiAG
Kollegienwall 29/31, 49074 Osnabrück
Pressestelle

Tel.: (0541) 315-2248
Fax: (0541) 315-6622

www.amtsgericht-osnabruock.niedersachsen.de
ansgar.buss@justiz.niedersachsen.de